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・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

会長挨拶をさせていただきます。 

先週のスポーツ例会、数多くのメンバーにご出席い

ただき、誠に有難うございます！ 

感謝申し上げます。 

また、今週月曜日と水曜日に家庭集会を開催致しま

したが、こちらにも多くのメンバーにご出席いただ

き、合わせて御礼申し上げます。 

家庭集会では、共通の議題でディスカッションして

いただきました。 

例会時とは違う雰囲気の中で、活発な発言が出てい

たことに嬉しく思います。 

議論しあったことで、新たな意識ができたと思いま

すので、しっかりとアクションを起こし、今後のク 

 

ラブの発展の為に、各々が意識して活動してほしい

と思いますので、宜しくお願い致します。 

今後は、グループを増やし、１グループの人数を少

人数で更に内容の濃い家庭集会にしていきたいと考

えてますので合わせてお願い致します！ 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

幹事報告はありません。 

 

◆◆◆◆亀岡次年度会長より報告亀岡次年度会長より報告亀岡次年度会長より報告亀岡次年度会長より報告    

    

    

    

    

    

 



    

「例会施設及び会場の変更について「例会施設及び会場の変更について「例会施設及び会場の変更について「例会施設及び会場の変更について    

(7(7(7(7 月月月月 1111 日より実施日より実施日より実施日より実施))))の報告」の報告」の報告」の報告」    

▼アクア・ベール aqua veil  

 (釧路市栄町 8-3 TEL 23-8211 FAX 23-8212) 

            ４月６日打合せ担当者  藪崎支配人 

1) 通常例会場 1F アリエル(収容人数 60名) 

丸テーブル(1台につき 5名～9名) 

2) 会長・幹事表敬訪問例会(7 月 6 日仮予約済み) 

1F アリエル 

南クラブ会員 27 名、他８クラブ会長幹事 16 名  

計 43名(最大) 

3) ガバナー公式訪問(7月 13日仮予約済み) 

   会長・幹事懇談会 2F 丹頂の間 

   クラブ協議会   2F 松の間および竹の間 

   公式訪問例会   1F アリエル 

(2F 高砂の間の利用も可) 

4）駐車場 50台 無料駐車場あり 

5) 例会場掲示板 掲示可 (参考 : 木製/32×63cm 

¥41,040 名入れ代含む ) 

6) ロータリーソング等はアクアベール側で操作 

7) キャビネット・備品棚・景品・粗品等の保管場所

有り 

 

 

 

 

・本日のプログ・本日のプログ・本日のプログ・本日のプログラムラムラムラム    

「「「「    家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告    」」」」        

                                                            担当担当担当担当    奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト委員会委員会委員会委員会    

◆奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会    福井委員長福井委員長福井委員長福井委員長    

 

 

 

 

 

 

◆ＡチームＡチームＡチームＡチーム    早津会員より報告早津会員より報告早津会員より報告早津会員より報告 

 

 

 

 

 

 

家庭集会報告 A チ-ムより報告いたします。  

4 月16 日の家庭集会において、亀井座長を筆頭に、奈

良幹事、和田会員、長江会員、安藤会員、木内会員、

工藤会員、前田会員、長井会員、澤山会員、菊地会員、

天城会員、私早津を含む計 13 名にて、新規会員獲得

の方策と、今後のクラブ運営の発展、及び奉仕活動の

充実についてグループディスカッションを行いました。 

 



１つめの議題である会員数増加の件では、基本となる

方策について意見を取り交わしました。  

まず、新規会員獲得の現状として、すでに他の団体に

参加している方々がおり、お誘いしても、スケジュール

等の問題で当クラブとの両立が難しいという声が聞かれ

ます。 

そのうえで、当クラブとして具体的に どのような活動を

行っていけば良いのか、様々な意見が取り交わされた

結果、次の 5 つにまとめました。 

①お誘いする方々には定期的にアポイントを取る 

②アポイントが取れたら、お食事感覚でクラブ例会に参

加いただく （クラブの雰囲気を体験していただく） 

③クラブ例会に参加できなくても、どんな雰囲気なのか

を伝え、次回の参加をお願いする 

④委員会では、随時会員候補者の話題を取り上げてい

ただく （委員会全体で新規会員獲得に積極的に取り

組む雰囲気を作っていく） 

⑤クラブ例会の始題の中で、新規会員獲得の項目を取

り上げていただく 

以上を取り上げました。 

2 つめの議題であるクラブ運営の発展と奉仕活動の充

実の件では、昨年度の反省と、それに基づく今年度の

改善案について意見を取り交わしました。 

①年度始めから掲げている活動計画ですが、実際に計

画どおり遂行されているのかどうか？また、その活動内

容の達成度はどうか？ 

（更なる発展を目指し、より良い運営と活動を行うには、

過去の振り返りが必要であると考えます） 

②理事会の中で、活動計画書で掲げた目標設定に対

し、随時 見直しを図っていく。 

（その場面・その時代に見合った活動かどうか？フレキ

シブルな対応をしていく必要ではないかと考えます） 

以上を取り上げました。 

取り上げた内容につきましては、既に取り組まれている

部分もあるかもしれませんが、家庭集会で挙がった項

目ですので、あらためて報告させていただきました。 

 

 

◆Ｂチーム◆Ｂチーム◆Ｂチーム◆Ｂチーム    寺口会員より報告寺口会員より報告寺口会員より報告寺口会員より報告    

 

 

 

 

 

 

4/18(水) パラダイスカフェで家庭集会Bグループ

を行いました。 

座  長  福井克美会員 

発表者  寺口美由紀 

参加者  上川原会長、奈良幹事、佐野会員、佐久間

会員、寺口です。 

 



１. 会員増強と退会防止について 

1) 会員数の目標 30名を目指すための声かけを

する。 

2) 入会していただけそうな方のリストを確認

しながら会員にも配る。 

      会長あいさつの時等にも声かけをしてもらう。 

      増強委員長にも声かけをおねがいしてもらう。 

    3）ゲストはいつでも会に参加してもらう（会

費は無料） 

２. 年間プログラムとクラブの活性化 

1) 職業分類の見直し 

2) 移動例会を増やす 

3) 各委員長の要望をききながら行う 

３. 奉仕活動について 

新たな事業を考えていく 

４. その他 

・ マイロータリーに会員登録する。奈良幹事

の方で確認してもらう。 

・ 財団に協力する。 

・ 新人研修もなるべく何度か ３年未満でも

OK。 

家庭集会で意見交換した事を実行していく事に意味

があるという事で少人数でしたが、内容の濃い会と 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

４月２７日（金） 

「 ＰＥＴＳ地区協議会参加報告 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12:30～ 

 担当：次年度会長・幹事 

今週の会報担当：早津壮史会員 

なり良かったです。 

お弁当 


